

校長です。1分か2分、話をします。

今日、Jアラートの緊急地震放送にあわせ、避難行動をとる訓練をしました。

みなさん、すばやく机の下に入ったり、教室のドアを開けて逃げ道を確保したり、できましたか？

大地震であれば、机やイスがガタガタ飛び跳ねることや、窓ガラスが割れることも考えられますから、しっかりと机を持って、特に頭や顔を守るようにしましょう。

何でも練習をしておかないと、本当のときに体が動きません。しっかりと訓練しておくことが大切です。

話は変わりますが、この前、城東中学校の昔の育友会長さんで、今は北出島で自治会長をしている方とお話をしました。災害時に地域の人が使えよう自治会でもいろいろなものを買そろえていることや、北出島の城東中学校生徒でアマチュア無線の資格をとることに興味があれば自治会で費用を出すつもりであることなど、教えてくださいました。災害時に、電話や携帯電話が繋がらなくても、アマチュア無線を使って連絡を取ることができるので、中学生にも力になってもらえたら、と仰っていました。

北出島の生徒で興味のある生徒がいれば、家の人と相談した上で、自治会の区長さんや自治会長さんに尋ねてみてください。

最後になりますが、家にいるときや、外出しているときなど、学校以外の場所でも、いつ大きな地震が起こるか分かりません。避難する場所を家族で確かめておく、非常用持出袋を用意しておく、家の中の物が倒れてこないようにしておく、など対策をしておくで安心です。今日の訓練を機会に、できることからやってみてください。

これで、私の話を終わります。